

## Der Kart-Slalom des MSC Bechhofens

Am Sonntag, den 7. Juli 2013, fand die Doppelveranstaltung des MSC Bechhofen statt. Alle Helfer und natürlich auch die Kart-Fahrer des MSC Bechhofens trafen sich in der früh auf der Kaiserwiese in Nördlingen zusammen um die letzten Fragen zu klären und die Details durch zu sprechen.

Die Sonne schien, Temperaturen waren angemessen. Einer guten Veranstaltung stand also nichts mehr im Wege. Auch dieses Jahr veranstaltete der MSC Bechhofen einen Kartslalom der besonderen Art. Zwei getrennte Strecken, eine für die 80ccm Klassen und eine für die 100ccm Klassen, und die Karts der 80ccm und der 100ccm starteten parallel. Nach den Streckenbegehungen der Klassen, konnte das Rennen um 9:00 Uhr beginnen. Zu erst starteten die 16 Klasse auf der 80ccm Strecke und die Klasse 18b auf der 100ccm Strecke. In der 16ccm Klasse starteten unser Johannes Barthel und unsere neue kleine Marisa Rupp. Johannes erreichte in seiner Klasse, welche mit 8 Teilnehmern besetzt war, den ersten Platz mit einer Zeit von 34,09 Sekunden. Die kleine Marisa gewann den 8. Platz der Klasse mit einer Zeit von 47,26 Sekunden. Unsere „Heiße Amazone“ Laura-Jane Habranke startete in der Klasse 18b. In dieser Klasse befanden sich 8 Teilnehmer und Laura-Jane erlangte den 8ten Platz mit einer Zeit von 1:14,66. Diesen Gruppen folgte die Klasse 17 auf der 80ccm Strecke und die Klasse 19b auf der 100ccm Klasse. In der Klasse 17 startete für den MSC Bechhofen Lukas Mark. Er setzte sich in der mit 5 Teilnehmer besetzten Klasse durch und erlangte mit einer zeit von 34,37 Sekunden den 2. Platz. In der Klasse 19b starteten ganze 4 Fahrer für den MSC Bechhofen, nämlich Sabrina Habranke, Max Judex, Christian Riedl und Dominik Semlinger. Die Klasse war mit 12

Teilnehmer die stärkst besetzte Klasse. Sabrina Habranke erreichte mit einer Zeit von 1:12,17 den 12. Platz, Christian Riedl mit 1:11,02 den 10. Platz und Max Judex mit 1:07,17 den 4. Platz. Dominik Semlinger erreichte mit der Tagesbestzeit 1:04,25 den Gruppensieg der Klasse. Auf der 80ccm Strecke folgte der Klasse 17 die Klasse 18a, in welcher 9 Karts starteten. Unsere Luisa Barthel war eine davon. Sie schaffte es mit einer super Zeit von 33,75 Sekunden den 1. Platz der Klasse zu erreichen. Neben Luisa, starteten auch Johann Schäfer und Dominik Rupp in dieser Klasse. Johann fuhr eine Zeit von 35,35 Sekunden und gewann den 4. Platz und Dominik Rupp erlangte den 8. Platz mit einer Zeit von 38,28 Sekunden.

Nachdem alle Klassen ihre erste Veranstaltung gut und ohne Komplikationen beendet haben, folgte eine Mittagspause. In dieser Mittagspause fanden die Siegerehrungen aller Klassen statt. Der RAMC Nördlingen sorgte mit Bratwürsten, Steaks, Kuchen und Getränke hier für die Verpflegung aller Besucher und Teilnehmer. Nach dem Umbau der Strecken zu zwei neuen und gut aufgestellten Strecken, folgten die Streckenbegehungen aller Klassen. Schnell war klar, dass auch die zweite Veranstaltung eine schöne Veranstaltung mit super Strecken wird. Auch hier



starteten die 80ccm Klassen und die 100ccm Klassen parallel. In der zweiten Veranstaltung erlang unser Johannes Barthel in der Klasse 16 den 1.Platz mit einer super Zeit von 40,52 Sekunden. Unsere neue Marisa fuhr eine Zeit von 55,90 Sekunden und bekam den 8.Platz. In der Klasse 18b startete Laura-Jane Habranke. In der zweiten Veranstaltung fuhr sie den Slalom in einer Zeit von 1:02,83 und gewann so den 6.Platz der Klasse. In der Klasse 17 schaffte es unser Lukas Mark mit einer Zeit von 41,12 Sekunden auf den 3.Platz. In unserer stark gefüllte Klasse 19b erreichte Sabrina Habranke mit einer Zeit von 1:11,76 den 12. Platz der Klasse, Max Judex mit 1:03,18 den 7.Platz und Christian Riedl mit 1:02,69 den 6.Platz. Unser Dominik Semlinger fuhr auch in der zweiten Veranstaltung die Tagesbestzeit, welche 59,25 Sekunden betrag. Er erlangte so erneut den Gruppensieg der Klasse 19b. Eine Besonderheit war, dass in den Klassen 19c und 19d Fahrer für den MSC Bechhofen starteten. In der Klasse 19c erlangte Christian Semlinger mit einer Zeit von 1:01,89 sogar den Gruppensieg. Auch unsere anderen Fahrer Patrick Reihls, Olaf Linke und Jens Dietrich fuhren super Zeiten.

Im guten und ganzen kann man sagen, dass der MSC Bechhofen wieder eine top organisierte und schöne Veranstaltung geboten hat, aber natürlich wäre dieses Ergebnis ohne den RAMC Nördlingen und den ganzen Helfer nicht möglich gewesen. Deswegen ein großes Danke an den RAMC Nördlingen und an den ganzen Helfer, die zu dieser super Veranstaltung beigetragen haben. Und auch an den Kartfahrer ein herzlichen Glückwunsch und Hut ab für die starke Leistungen.

